

Ausschussmitglied Hasenberg:

Ist es richtig, dass seit dem Neuanstrich der Turnhalle an der KGS Meckenheim nicht mehr Fussball gespielt werden darf, da die Wand beschädigt werden könnte.

Antwort der Verwaltung:

Das ist richtig. Derzeit werden verschiedene Optionen auf Machbarkeit, Wirtschaftlichkeit und Nutzwert geprüft. Hiernach wird die Verwaltung kurzfristig Kontakt zur Schule aufnehmen und die empfohlene Variante vorstellen.

Beantwortung FB 65 Gebäudemanagement

- Ballspiele gegen die Gebäudefassaden der städtischen Liegenschaften sind grundsätzlich wegen den dadurch auftretenden Beschädigungen sowie Verschmutzungen nicht gestattet.
- Zusammen mit dem zuständigen Fachbereich 66 wird über eine geeignete Lösung nachgedacht.